

BROADCAST

Polresta Mataram Siap Turut Serta Dalam Pengamanan Ops Selaparang Gatari 2024

Syafruddin Adi - NTB.BROADCAST.CO.ID

Jun 27, 2024 - 19:50



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., mengikuti Apel gelar pasukan Operasi Selaparang Gatari 2024 dalam rangka Pengamanan pelaksanaan event MXGP seri ke 11 dan 12 yang akan berlangsung di ex Bandara Selaparang, Kota Mataram.

Apel Gelar Pasukan dipimpin Kapolda NTB dihadiri pula oleh Danrem 162/WB,

Pj. Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Para PJU Polda NTB, Dandenspom Mataram, Chairman MXGP, Ketua INI NTB, Kadis PUPR, Kadis Pariwisata, Kadis Koperasi dan UKM, Kadis Perhubungan NTB, Kasat Pol-PP NTB, Kepada BPBD NTB, Kepala Basarnas NTB, Dirut RSUP NTB, Wali Kota Mataram, Dandim se Pulau Lombok, Kapolres/ta se Pulau Lombok, Kadis terkait Kota Mataram, serta seluruh Personil Gabungan Polri, TNI dan Pemerintah yang tersprint.

Apel tersebut berlangsung di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Kamis (27/06/2024).

“Kami bersama Kapolres se pulau Lombok baru saja mengikuti Apel gelar Pasukan dalam rangka pengamanan Event MXGP yang akan ber langsung di ex Bandara Selaparang Mataram, “ungkap Kapolresta Mataram, di Polda NTB usai Apel.

Apel tersebut lanjutnya sebagai moment untuk mengecek kesiapan Personil Pengamanan yang terlibat agar pengamanan event skala internasional tersebut berjalan lancar.

Ia menyampaikan, amanat Kapolda NTB saat memimpin Apel Gelar pasukan, agar seluruh personil melaksanakan tugas tersebut dengan baik serta didasari keikhlasan agar tugas pengamanan yang dilakukan dapat berjalan dengan baik.

“Menurut Kapolda NTB, yang paling utama dalam pengamanan adalah Keamanan dan keselamatan baik penyelenggara, peserta (pembalap) serta masyarakat sdbagai penonton, oleh karena itu jalankan tugas ini dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab, “pungkasnya.

Sesuai jadwal yang diterima, MXGP seri ks 11 dan 12 akan berlangsung dk Ex Bandara Selaparang yaitu tanggal 28-30 Juni untuk Seri ke 11 dan 5 - 7 Juli untuk seri ke12. (Adb)